

ゲーム史上最大規模の繋がりを実現!

「Sky」×「AURORA」のバーチャルコンサートがついに本日より開演



© 2022 thatgamecompany, Inc. All Rights

thatgamecompany,Inc. (本社所在地 アメリカ合衆国カリフォルニア州)の運営中タイトル『Sky 星を紡ぐ子どもたち』(以下Sky)は、「アナと雪の女王2」以降注目を集め、ケイティ・ペリーやビリー・アイリッシュなど世界のセレブも虜にするノルウェー出身のシンガー・ソングライター「AURORA(オーロラ)」とコラボレーションしたバーチャルコンサートを、ついに本日2022年12月9日(金)より開催します。

今回のバーチャルコンサートは、独自のゲームエンジンによって、4,000人以上のプレイヤーと同じ画面で同時接続するという、ゲーム史上最大規模となる人々との繋がりを実現します。初回は12月9日13時30分(日本時間)45分間に渡って開催され、その後17時からは4時間毎に1月2日まで連日開催いたします。iOS、Android、Nintendo Switch、PlayStationのすべてから無料でアクセスでき、これまでSkyをプレイしたことがない方も簡単に視聴いただけます。

今回のコンサートを通してthatgamecompanyは、これまでにない「音楽」、「ストーリー」、人々が繋がりコンサートを完成させる「双方向性」によって可能になるものを再定義し、ゲーム内コンサートの未来を推進します。 是非、これまでにない音楽の旅をご体験いただけますと幸いです。

【コンサート専用特設サイト】<u>http://thatskygame.com/ja/aurora</u>

■AURORA コメント

「このコラボレーションを行うことに"イエス"と言ったとき、人々にとって本当に大切な意味を持ち、最終的に人々を結びつけることが出来る、本当に特別なものを作ることに"イエス"と言っているように感じました。すべてがとても美しく、thatgamecompanyと一緒に実現できたことを光栄に思います」





■CEO/クリエイティブ・ディレクター ジェノヴァ・チェン コメント

「Skyはこれまでもずっと"人と繋がる体験"であり、今回のコンサートはそれをさらに拡張したものです。コンサートを通じて人々を集め、これまでにない感動的で美しい旅を分かち合いたいと思っていました。 AURORAには感情の深さを表現し、様々な異なるタイプの人々に対して訴える力があります。そのため今回のコラボレーションは、その"これまでにない感動的で美しい旅"を実現するために最適な方法でした。また彼女が持つ価値観は、Sky とSkyの素晴らしいコミュニティが持つものと非常によく似ており、本当にピッタリだと感じています。」

■コラボアイテムの予約注文について

本日より、thatskyshop にて、AURORA のぬいぐるみを含むコラボレーションを祝う新しいグッズを予約注文できます。詳細は以下よりご確認ください。

「thatskyshop」: http://thatskyshop.jp/

■2023年2月17日(金)に来日単独公演予定!「AURORA」について

ノルウェーのベルゲンのフィョルドと山の中で育ったオーロラ(AURORA)は、ケイティ・ペリーやビリー・アイリッシュらを虜にする、北欧ポップスのシンガー・ソングライター。2016年のデビュー・アルバム『All My Demons Greeting Me As A Friend』は数々の音楽メディアから称賛を受けて、本国ノルウェーのアルバムチャートで初登場1位を獲得。



2019年公開の映画『アナと雪の女王2』では声優を務め、劇中歌「イントゥ・ジ・アンノウン」にもフィーチャリング参加。2019年に行った初来日ツアーは即日完売し、日本での凄まじい人気ぶりも見せる。日本の熱いファンの思いに応え、2021年9月開催のSUPERSONIC出演のために再来日を果たし、2023年2月17日(金)にはファン待望となる来日単独公演を豊洲PITにて開催予定。さらに、来日を記念したCDアルバム『ザ・ゴッズ・ウィー・キャン・タッチ・ジャパン・スペシャル・エディション』も2023年1月18日に発売されることが決定。2022年1月に発表した最新アルバム『ザ・ゴッズ・ウィー・キャン・タッチ』に計10曲の新曲や新ヴァージョン音源を追加した日本独自盤で、購入者特典には、2023年2月17日に豊洲PITで行われる来日公演でオーロラと会うことができるミート&グリートや直筆サイン入りの公演ポスターが当たる抽選企画が決定している。

AURORA公式サイト: https://www.universal-music.co.jp/aurora/news/2022-12-09-2/



■『Sky 星を紡ぐ子どもたち』とは

「Sky 星を紡ぐ子どもたち」は、iOS・Android・Nintendo Switch・PlayStationで大好評配信中のソーシャルアドベンチャーゲームです。誰でも直感的に遊べる設計でありながら、心を揺さぶり、他人とのつながりを感じ、感情を共有する体験となること、そしてそれにより寛容や思いやりの輪を広げ、現実世界においても良い影響をもたらすこと、「Sky」はこうした理想を掲げて、2019年のリリース以降多くのプレイヤーの心をつかみ、精力的なアップデートが続けられています。世界中でダウンロードは累計1億6千万(2022年3月)を突破しており、2022年9月には日本ゲーム大賞2022の優秀賞を受賞しました。2022年12月7日より配信開始したPlayStation版により、今後ますます Sky の世界は広がっていきます。これからも多くの方に楽しんでいただき、いつまでも愛されるような作品を作ってまいります。

【公式ウェブサイト】 https://www.thatskygame.com/ja

【Twitterアカウント】 https://twitter.com/thatskygameJP (@thatskygameJP)

【Instagramアカウント】 https://www.instagram.com/thatskygameip/ (@thatskygameip)

■thatgamecompany

thatgamecompanyは、幅広く受け入れられ、芸術的で、感情的で、豊かな体験の開発に取り組んでいます。これまでに生み出してきた「flOw」「Flowery」「風ノ旅ビト」「Sky 星を紡ぐ子どもたち」などの作品は多数のアワードで評価いただき、スミソニアン・アメリカ美術館の常設コレクションに認定されるなど、世界中のギャラリーや美術館にも展示されています。ゲームで実現できるエモーショナルな体験の可能性を広げていくことで、年齢、文化、背景を越えて、あらゆる方々に楽しまれ、愛されるエンターテイメントをつくっていきます。

【公式ウェブサイト】 http://thatgamecompany.com/